

Über uns

Der Musikverein Hofweier besteht aus zwei dazugehörigen Vereinen. Dies sind zum einen der *Musikverein* selbst und zum anderen die *Bläserjugend im Musikverein Hofweier*. Der Musikverein hat das Patronat über die Bläserjugend, wobei die Selbständigkeit der Bläserjugend in Führung und Verwaltung uneingeschränkt gewährleistet ist.

Alle Musiker bis zu einem Alter von 27 Jahren gehören der Bläserjugend an. Jeder, der ein Blasmusikinstrument erlernen möchte, kann Mitglied werden.

Proben finden immer mittwochs von 19.30-21.30 Uhr im Vereinsheim statt.

Der Verein besteht aus aktiven Musikern, passiven Mitgliedern und Ehrenmitgliedern. Passive Mitglieder fördern den Verein finanziell. Aktive Mitglieder spielen in der Kapelle.

Die Ausbildung der Jugendlichen in den verschiedenen Instrumenten übernimmt die Bläserjugend des Musikvereins Hofweier. Nähere Auskünfte erhalten Sie über den 1. Vorsitzenden oder kommen Sie einfach in eine Probe.

